

# 大船渡市少年センターだより



【大船渡市少年センター】

市役所 生活福祉部 子ども課内 大船渡市盛町字宇津野沢15  
tel 0192-27-3111(内線195)・fax 0192-26-2299

## 地域の子どもの育てる愛の一声運動結果報告!!

7月は内閣府主唱の「青少年の非行・被害防止全国強調月間」です。当センターでも、この運動に呼応し、7月1日から8月31日の間に「地域の子どもの育てる愛の一声運動」を、日頃の街頭補導活動と併せて実施しました。今年度は新型コロナウイルス感染症の不安からか、外出する人が少ない中、少年補導委員の皆様には活動する曜日や時間帯を変えるなど、様々な工夫をして声かけをしていただきました。その結果をご報告いたします!!

**声かけをした人数 大船渡市合計... 1,057名** (※延べ人数)

- 小学生合計・・・664名 (男子：299名 / 女子：365名)
- 中学生合計・・・224名 (男子：124名 / 女子：100名)
- 高校生合計・・・99名 (男子：58名 / 女子：41名)
- 有・無職少年合計・・・70名 (男子：6名 / 女子：64名)

猛暑の中ご協力大変

ありがとう

ございました!



## 自分と大切な人を、新型コロナウイルス感染症から守るために

県内でも新型コロナウイルス感染者が確認されています。

ここでは、厚生労働省が唱える「新しい生活様式」の『日常生活各場面別の生活様式』実践例を紹介します。

新型コロナウイルスは、誰もが**感染するリスク**、誰でも**感染させるリスク**があります。あなたと身近な人の命を守るよう、日常生活を見直してみましよう。



### 買い物



- ・通販も利用
- ・一人または少人数で空いた時間に
- ・電子決済の利用
- ・計画を立てて素早く済ませます
- ・サンプルなどの展示品への接触は控えめに
- ・レジに並ぶときは前後にスペース



### 食事



- ・持ち帰りや出前、デリバリーも
- ・屋外空間で気持ちよく
- ・大皿は避けて、料理は個々に
- ・対面ではなく横並びに座ろう
- ・料理に集中。おしゃべりは控えめに
- ・お酌、グラスやお猪口の回し飲みは避けて



### 娯楽・スポーツ等



- ・公園は空いた時間、場所を選ぶ
- ・筋トレやヨガは、十分に人との距離を。もしくは自宅で動画を活用
- ・ジョギングは少人数で
- ・すれ違う時は距離を取るマナー
- ・予約制を利用してゆったりと
- ・狭い部屋での長居は無用
- ・歌や応援は、十分な距離かオンライン



ご存知ですか???

# 毎月第3日曜日 「いわて家庭の日」



「いわて家庭の日」とは、青少年の健やかな成長のために、家庭の果たす役割を認識し、家庭の大切さを呼びかけ、家族・親子のふれあいを深めるきっかけとする日です。

岩手県青少年育成県民会議が主唱し、岩手県・岩手県教育委員会・岩手県警察本部とともに県民運動として推進しています。

大船渡市少年センターも、この運動に賛同し、市内3ヶ所の施設に「いわて家庭の日」の詳しい取り組み内容のチラシと、カレンダーの掲示をお願いしています。みなさんもお立ち寄りの際は、是非ともご覧ください!!

## ご協力いただいている施設

- ・サンリア (喫茶夢茶房前掲示スペース)
- ・キャッセン (千年広場前コミュニティスペース)
- ・おおふなぼーと (2階管理室前掲示スペース)

## 取り組み事例の一部

**家庭**…親子と一緒に、自然の中で遊び親しみ、地域の行事に参加するなど、体験を共有しましょう。

**地域**…地域の子どもたちとつながり、ふれあう様々な機会を作りましょう。

**企業・職場**…子育て家庭を支援しましょう。

(子育てを支援する職場づくり宣言、ノー残業デー等)



## 街頭補導日誌から一部ご紹介します!!

8/25 (火) 14:30~16:30

大船渡町婦人会 (川原加壽子班)



防災観光交流センター内2階では某団体の方々の踊りのおけいこ、又、某会社は会議中のような様子でした。猛暑とコロナウイルスのためか街中は人通りも少なく子どもたちにもあまり会いませんでした。私達も猛暑の中での巡回を無事終え安堵しました。

9/21 (月) 13:30~15:30

盛町防犯協会 (寺澤いく子班)



お天気が良く、気持ちの良い穏やかなお日柄。河川敷公園には多くのグループが、それぞれの遊びを楽しんでいた。購入したばかりの用具で遊ぶ小3と小6女子と親子に声かけ。みんな明るく挨拶し楽しそうに遊んでいた様子に、私たちも爽やかな秋風が心地よく感じました。

8/28 (金) 15:00~17:00

大船渡町婦人会 (四役恵子班)



荷物をいっぱい抱え皆元気! 「この辺りはマムシがいるんだよ」とスクールガードの方に聞きました。今、赤沢公園には草がかなり高く生えています。この中にマムシがいたら大変です。公園は子どもたちが遊ぶ場所です。安心して遊べる環境を整えてほしいと思います。

8/11 (火) 14:40~15:30

猪川町防犯協会 (柴田拓郎班)



高温の中のパトロールとなりました。熱中症予防のため車でのパトロールとし、公園を五ヶ所回りました。前田公園では男の子がサッカーをしていました。小学4年生と3年生と2年生でした。暑さに注意して遊ぶように声かけをしました。

★少年補導員の皆さん、日頃の街頭補導お疲れ様です!